



El equipo Miracar-Arc coloca sus 2 vehículos en el Top 10 de la Baja TT Do Pinhal

Una vez finalizada la Baja TT do PINHAL las sensaciones del Equipo son muy satisfactorias ya que logramos situar nuestros dos vehículos entre los mejores de la carrera lusa (6º y 9º scratch). En una carrera dura en la que únicamente finalizaron 17 vehículos de los 38 equipos que tomaron la salida.

I. Esteve/T. Villalobos afrontaban su debut con su nuevo **Mitsubishi Montero ARC**, en su programa de preparación para el **Dakar 2017**, con una carrera que inició con un 11º scratch en la Etapa Prólogo, mostrando así el potencial del Montero, delante de los prototipos oficiales portugueses.



En la jornada del sábado, con dos tramos cronometrados a disputar, el piloto ilerdense fue mejorando con el transcurso de los kilómetros, prueba de su rápida adaptación al vehículo. En el último tramo consiguió un **5º scratch**, que le condujo a la **sexta posición en la clasificación final**.

I. Esteve: *“Estoy contento con este debut porque el coche se ha mostrado competitivo, he sentido muy buenas sensaciones desde el primer momento y todo el equipo ha realizado un gran trabajo, demostrando máxima implicación y una gran calidad humana. Vamos por el buen camino”* declaraba el piloto al final de la prueba.

Gerard Subirats/Daniel Cámara, fueron el **9º scratch** en meta. El **piloto catalán** está progresando de manera meteórica con su **Mitsubishi Montero Arc** y en su **tercera carrera** ha conseguido meterse entre los **10 primeros**, en el competido campeonato luso. El equipo realizaba sus primeros kilómetros en la **Etapa Prólogo**, retomando sensaciones después de la última carrera disputada en Mayo en Jaén. A medida que avanzaron los kilómetros, su adaptación a las pistas sinuosas entre arboles de Portugal fue rápida, y los tiempos parciales cada vez mejores, llegando cerca de los 10 primeros al final de la SS1. Después de una asistencia de 45 minutos, en la que el equipo Miracar-Arc puso todo en orden, disputaron el tramo SS2, con ritmo alto que les hizo meterse en la **novena posición final** y con el coche intacto, prueba del **buen pilotaje del equipo**. El **team SB HOTELS** terminó en el **pódium final** ya con vistas en disputar la **BAJA ARAGÓN del 22 al 24 de julio**.



En esta carrera se incorporaba a la estructura **Miracar-Arc Carlos Martínez de Campos/Quique Salmerón**, apuntándose a la "experiencia **Polaris**" a bordo de un **Polaris RZR XP 1000**. Participaron en la categoría de Buggys que, en las carreras portuguesas, tienen recorrido diferente al de los coches.



Los primeros kilómetros fueron de adaptación al vehículo, realizando la Prólogo y la SS1 en la jornada de viernes, con un ritmo "in crescendo" a medida que transcurrían los kilómetros. En la jornada del sábado, con 2 tramos a disputar, un lance de carrera les llevaba al abandono en el tramo matutino, cuando tan sólo les quedaban 40km para finalizar la especial.

